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Messico. Pdr: gli Usa legalizzino consumo di droghe
 di Rosa a Marca

Il coordinatore del PRD a San Lazaro, Javier Gonzales Garza, propone di legalizzare il consumo di
droghe negli Stati Uniti. Questa la sua motivazione: l'unico modo per combattere radicalmente il narcotraffico e'
legalizzare il consumo in Usa, giacche' le misure poliziesche messe in campo dal Messico sono dei meri palliativi.
Ma la controparte, i deputati federali del PAN e del PRI, contestano che attraverso la legalizzazione delle droghe si
possa controllare l'escalation di violenza registrata in questi giorni nel Paese e sfociata nell'uccisione di 21 persone
nel giro di ventiquattr'ore.
In un'intervista, Gonzales Garza ha sostenuto che la violenza e' da tempo ormai fuori controllo, per cui "e'
necessario pensare ad altre misure per combattere il narcotraffico, visto che i sistemi operativi in vigore da sei anni
non stanno dando risultati". Ha spiegato la sua proposta in questo modo: se sul mercato piu' grande, com'e' quello
del Paese che confina a nord, si regolamenta il consumo di certi tipi di stupefacenti, allora si potranno eliminare
alcuni dei problemi che il Messico deve affrontare. Poi si dovra' pensare a misure aggiuntive da realizzare
all'interno del Messico, visto che la strategia attuale contro il narcotraffico e' una guerra persa; urgono modifiche.
Non crede che mandare l'esercito per le strade risolva il problema; fin quando in Usa il consumo resta cosi' elevato,
le misure adottate in Messico saranno sempre inadeguate.
Contrario il coordinatore del PAN, Hector Larios, secondo il quale legalizzare il consumo di droghe non risolve il
problema del narcotraffico e della violenza in atto, per cui bisogna continuare a combattere il flagello come si sta
facendo ora. Ha aggiunto che esistono solo due alternative: "una e' non fare nulla fingendo di non vedere i reati e
quindi lasciare il controllo in mano alla delinquenza, l'altra e' combatterla anche se cio' comporta delle vittime". E'
chiaro che la battaglia avviata dal Governo contro il narcotraffico avra' i suoi costi e, purtroppo, anche la perdita di
vite umane, ma la cosa importante e' vincere a vantaggio dei ragazzi del Paese.
Da parte sua, il coordinatore del PRI, Emilio Gamboa Patron, ha asserito che la lotta al narcotraffico richiede piu'
impegno nel legiferare e punire severamente coloro che commettono illeciti, ma "la legalizzazione del consumo di
droghe mi pare un argomento piu' profondo". Senza scartare la possibilita' che una simile misura possa essere
strumentalizzata, Gamboa Patron ha detto che in primo luogo bisognera' consultare degli esperti in medicina per
sapere come agisce il consumo di droghe sull'essere umano. E' un tema molto delicato, e non si puo' pensare che
basti legalizzare il consumo di sostanze proibite per sconfiggere radicalmente il narcotraffico.
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